

QUESTION D'ENFANTS

Pourquoi l'aspect de la Lune se transforme-t-il ?

La Lune suit la Terre partout en tournant autour d'elle. Vue depuis la Terre, elle nous apparaît éclairée par le Soleil, sous tous les angles possibles. Tantôt, complètement éclairée, quand nous la regardons et que le Soleil est de l'autre côté de la Terre (c'est-à-dire la nuit). Tantôt, complètement invisible la nuit, car elle apparaît du côté du Soleil (puisque le Soleil est présent, ce n'est pas la nuit).

Mais le plus souvent, la Lune est éclairée de côté par le Soleil. Elle apparaît sous forme d'un croissant, ou d'un disque incomplet.

GP (sur une idée de J. Ripert et Francine Billard)

